
【開催日時や実施状況など】 ＊Q３からは放課後キッズルーム登録者のみの集計

回収率 17.2% 配布数 622 回収数

放課後キッズルーム事業　アンケート調査について（集計結果）

高木北小学校実施分(登録者) 令和5（2023）年12月実施

アンケート対象者 高木北小学校の児童・保護者

・一部未回答などにより総数が合わない場合が
あります

・放課後の運動場とランチルーム等を開放し、子供たちが学習や遊びに主体的に取り組める居場所となっています。
・授業終了後、帰宅せずに参加可能。
・原則として、授業終了後～17:00まで。
・長期休業中は8:00～17:00まで実施。
・平日、長期休業中ともに、学校行事や授業等の都合により開催しない日もあります。
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・設問４～７については児童からの意見

・設問８以降については、保護者からの意見

Ｑ1 Ｑ2 放課後キッズに登録していますか？お子様の学年をお教えください

している

66

していな

い

41
している

していない

1年生

23

2年生

29

3年生

12

4年生

16

5年生

19

6年生

8

1年生

2年生

3年生

4年生

5年生

6年生



Ｑ4

Ｑ8 放課後キッズの満足度は？Ｑ7
これからも放課後キッズに参加したいと
思いますか？

Ｑ5 放課後キッズの活動は楽しいですか？

Ｑ6
放課後キッズに参加して新たな友達はで
きましたか？

Ｑ3 育成センターを利用していますか？
放課後キッズへの参加頻度をお教えくだ
さい

できた

5 できていない

5

無回答

56

できた

できていない

無回答

思う

7 思わない

4

無回答

55

思う

思わない

無回答

楽しい

4
普通

3
楽しくない

3

無回答

56

楽しい

普通

楽しくない

無回答

している

7

していない

55

無回答

4

している

していない

無回答

3

5

3

0

55
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ほとんど参加したことがな

い

週1日程度

週2～3日程度

週4～5日程度

無回答

満足

4
普通

4 不満

1 不明

2

無回答

55

満足

普通

不満

不明

無回答



・意見なし ・自分でランチルーム
に行き、時間になった
ら帰ってくるという自
立を感じられる。

Ｑ14
当事業についてご意見などありましたら記入
ください

・子どもから聞くに席が決まっていて最初に座った席から移動できなかったと聞きました。仲の良い友達と時間を合わせて参加しないと近くの席に座れないとのことで
保護者が仕事の時間を調整しなければならず大変でした。
・思ったように自由遊びが出来ないとも聞いています。
・たまたま個人懇談の後に子どもを迎えに行った時に声を掛けさせて頂いた見守りをして下さっていた方があまりにも無愛想で放課後キッズに子どもを預けているこ
とが心配になりました。
・他の方は親切な方もいらっしゃったので全ての方ではないですが、保護者としてはとても残念です。
・いつも下校前に宿題をさせてもらってから帰宅しており大変助かります。ゲームや本などもっと種類があればいいのですが。
・引き続き利用したいと思っていますのでよろしくお願いします。
・育成センターに登録できずパートタイムで働いています。放課後キッズのおかげで学校の長期休暇も働くことができているので本当に助かっています。仕事の都合
でどうしても放課後キッズに頼りたい日に、席数の限られているお部屋だと少しハラハラします。
・宿題を終えた人から外遊び解禁して欲しい。4時に帰ることが多いため、宿題だけで終わるから行きたくない、と言われる。
・子供は、決まりが多くて楽しくないと言っていますが、家の鍵を持たせていないので、私が予定や仕事のある日はとても助かっています。
・子供に、もし決まりがないとキッズが荒れて大変なことになるよと言うと、納得はしていましたが、やはり行きたくはないようです。しかしながら、これからもどうしても
の時は利用させていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。
・いつもありがとうございます。
・登録していますが、子供があまり行きたがらず、利用できていません。
・親が働いていても育成センターに入れない場合、安心して子供がいれる場があるのがとても良いと思います！また、休校日にも開園していて、とても助かります。
・午前のみ仕事をしているため大変助かっています。子供も異年齢の子と仲良くなり、また利用したいと思います。
・育成センターに入れなかったので、キッズを利用させていただきとても感謝しています。
・長期休みなどは、イベントも企画してくださり、子供も喜んでいます。イベントの数が増やしていただけると嬉しいです。
・部屋について、ランチルームが使えない時、地域交流室の部屋が狭すぎる。長期休暇時や今後、今まで以上に放課後キッズを必要とする児童が増えると思われ
る。

その他の意見

Ｑ10
事業参加を通じてお子様の変化を感じること
がありますか？

変化の内容

Ｑ9 放課後キッズのどこに魅力を感じますか？

ある

1
ない

7

無回答

58

ある

ない

無回答

5

5

5

6

8

55
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学校終了後、いったん下

校しなくても参加できる

保険料（800円）を支払う

だけで参加できる

自由に遊んだり勉強した

りして過ごせる

夏休みなど長期休業中も

実施している

サポーターなど大人の見

守りがある

無回答



る。
・育成からもれた児童の受け皿としては、狭い部屋の日、児童があきまち（椅子待ち）となり、放課後キッズの役割をはたせていない。
・コロナ前は　もっと決まり事が少なく　遊び道具、玩具ももう少し多かったとお聞きします。
・今もまだ　座る席の指定があったり　制限があるようなので、子供同士で　もう少し楽しく過ごせる場であれば　有り難く感じます。年末年始、楽しいイベントをいくつ
か企画してくださっているプリントを拝見しました。うちの子は参加したいと楽しみにしています。このような機会がもっと増えるとお友達の参加率も上がり、子供も積極
的に通ってくれるし　嬉しいです。
・利用するしないを本人が決められるのがいい。場を提供してもらえるのは有り難い。
・学校が終わってそのまま参加出来るのでありがたいです。
・利用しやすくとてもありがたい事業です。
・高学年は時間を持て余すようです。
・男女でテーブルを分けているようだが性別隔てなく共に遊べるといいなと思う。
・放課後、夏休み、友達と宿題したり遊べる環境はとても助かっています。
・子供が放課後キッズに楽しくないから行きたくないど言います。何が楽しくないかと聞くと先生の態度が子供にとっては偉そうで優しくないからと言います。すごく嫌な
気持ちになるようです。
・育成センターの待機中に利用させていましたが、面白くないとあまり利用していませんでした。
・放課後キッズに行った行かないが分かるような連絡システムがあればよい。
・いつも放課後キッズで遊んでいます。
・いろいろなお友達と遊べて、そとで遊ぶより親も安心です。
・いつも楽しく通わせていただき、ありがとうございます😊1年のときは育成に行っていて、2年は育成に入れず放課後キッズに行っているのですが、長期休みだけでな
く、普段から育成と合同のイベントがあるとうれしいです。あと、やっていてわからない宿題を、少し見ていただける方がいるとうれしいなと思います。
・いつも色々な工作や材料(折り紙や塗り絵など)を準備してくれていて、子どもは放課後キッズに行った時はとても楽しんで帰ってきます。
・いつもありがとうございます。また3学期も利用させていただきたいと思います。
・放課後自分で遊ぶ約束がきちんとできない低学年の間は特に毎日放課後キッズで遊ばせていただいて、大変助かりました。


